

# Verschönerung von alten Häusern

Das ist ein Beispiel für das Verschönern eines heruntergekommenen Hauses, welches die Bewohner bemalt haben da sie selber nicht zufrieden mit der Lage ihres Hauses waren.



Duesseldorf, Kiefernstrasse 1-5, 2004

# Unser Plan



Wir haben uns überlegt, dass wir einen Charityrun organisieren und so das Geld sammeln um die Farbe zu kaufen.

Wir wollen das Rennen am SC-West veranstalten.

Außerdem werden wir versuchen es selber zu organisieren und so gut es geht viele Häuser zu verschönern und die Bewohner dabei glücklich sowie zufrieden zu machen.



# Wie sind wir drauf gekommen?



Wir sind mit unseren Freunden durch die Stadt gelaufen und haben alte sowie heruntergekommene Häuser gesehen und wussten das sich etwas an der Lage ändern muss.

Es sieht nicht nur nicht schön und fröhlich aus sondern die Bewohner fühlen sich nicht wohl und sind unzufrieden.

Dabei waren wir der gleichen Meinung und wollten die Häuser von professionellen Malern sowie von uns selber gestalten lassen